

キャラクター名
Aimee(エイミー)

プレイヤー名

シンドローム	ブラックドッグ		ワークス	研究者	カヴァー	プロファイラー
	ソラリス					
オプション			年齢	女性に年齢を調くのはアナーキーでござりますですよ!	性別	女性型
覚醒	死	衝動	解放	初期侵食率	36	%
出自	複数の兄弟姉妹		経験	技術畑	邂逅	主人

	基本値	ワークス	ボーナス	成長	他修正	能力値	HP	28
肉体	2	0	0			2	行動値	6
感覚	1	0	0			1	(非装備時)	6
精神	2	1	1			4	戦闘移動	11
社会	3	0	2			5	全力移動	22

肉体			感覚			精神			社会		
技能	SL	修正	技能	SL	修正	技能	SL	修正	技能	SL	修正
白兵			射撃			RC			交渉		
回避			知覚	1		意志			調達	1	
運転:			芸術:			知識:	4		情報: 学問	1	
運転:			芸術:			知識:			情報:		
運転:			芸術:			知識:			情報:		
運転:			芸術:			知識:			情報:		
運転:			芸術:			知識:			情報:		

武器・コンボ	能力	命中値	G値	攻撃力	射程	メモ
execute.Halcination	R C	4r				プロファイラーがプロット機との連射・射撃の威力・範囲・射撃・射撃の威力・射撃+1、射撃+1、射撃、射撃+1、射撃+1、射撃+1
execute.Stampede	R C	4r	(80↑)			高威力射撃+対象範囲選択、射撃・射撃、射撃の威力・射撃+1、射撃+1、射撃+1、射撃+1、射撃+1、射撃+1、射撃+1、射撃+1

防具	価格	装甲	回避	行動	メモ

所持品	
制服	
携帯電話	
アクセサリ	
思い出の一品	
コネ: UGN幹部	
コネ: 噂好きの友人	
コネ: 情報屋	

合計装甲: 0 合計回避: 0

ロイス				
対象	感情(pos)	感情(neg)	タリ	消費
起源種	P	N		
"姉妹"たち	P 庇護	N 偏愛		
同僚	P 連帯感	N 憐憫		
"先輩"	P 好意	N 不安		
シェリー・コクトー	P 庇護	N 不安		
アノフィールズ	P 好奇心	N 脅威		
赤祢 獵	P 信頼	N 偏愛		

最大財産P: 12 残り財産P: 7

スキル名	SL	コスト	タイミング	射程	対象	判定	制限	メモ
ワーディング	★	-	オート	視界	シーン	自動	-	
効果:	非オーヴァードのエキストラ化							
リザレクト	0	1d10	気絶時	-	自身	自動	↓100	
効果:	コスト分のHPで復活							
ポイズンフォッグ	1	2	MJ	至近	範囲(選択)	シンドローム	-	
効果:	射程:至近、対象:範囲(選択) シリルLv回							
タブレット	1	2	Auto	至近	自身	-	-	
効果:	射程:視界に変更 1シリルLv回							
戦乙女の導き	2	2	MJ	至近	単体	RC	-	
効果:	対象の判定D+Lv個、攻撃力+5							
狂戦士	1	5	MJ	視界	単体	RC	80%	
効果:	C値-1(下限6)、D数+[Lv*2]個							
加速装置	2	1	Set	至近	自身	-	-	
効果:	R間行動値に+[Lv*4]							
解放の雷	1	4	MJ	視界	単体	RC	-	
効果:	判定C値を-1(下限6)、攻撃力+[Lv*2]							
タッピング&オンエア	★							
効果:								
効果:								
効果:								
効果:								
効果:								
効果:								
効果:								
効果:								
効果:								
効果:								

——さあさあさあ、皆様お仕事の時間、尊い労働の時間でございます！
働かざる者食うべからず、蝶の羽ばたきが嵐を起こす、風が吹けば桶屋が儲かる！
皆様の頑張りも今日も世界を健やかに動かしてゆくのです、ああ素晴らしい！
あぁっと、ですが不調がある方は速やかに右手をお上げ下さいませ！健康あってこそこの労働、日々の生活あってこそのお仕事！
フィジカル、メンタル問わず皆様の健康管理はおはようからお休みまでばっちりでございます、お任せ下さいませ！
さあさあ、今日も一日元気に頑張りましょう！

自立思考型戦術的医療ユニットA1型Mark3-E、通称"Aimee(エイミー)"、……と名乗ってはいるが、元アールラボ所属の技術研究員でれっきとした人間。とある"起源種"絡みの事件に巻き込まれ覚醒したが、その際に瀕死の重傷を負い、現在も「本体」は昏睡状態のままである。ひょんなことで意識のみがUGNネットワークの中を彷徨っていたことが発覚し、「寝たままでいるのも勿体ない」との本人の希望で思考のみを義体に移し、以後、上記のように名乗り、平時はラボでオーヴァード専門の治療補助や医療技術の研究・開発を行っている。ワーカホリックの気があり、常に三徹明け並のランニングハイ状態。ソラリスシンドロームの影響などではなく、自前の性格。

本来の外見年齢は20代半ばのはずだが、普段は人員不足を補うべく、各機能に特化した義体を複製し、文字通り「人海戦術」の活動をしている模様。分割ユニット同士はデータベースにリアルタイムで経験データを同期しており、意識の同一性は保持されている、……とのこと。